

Categoría: Sobre el municipio

Creado: Lunes, 18 Febrero 2019 12:01 - Última actualización: Jueves, 21 Mayo 2020 11:10

Visto: 1317

---

### Guanajay

No surgimos como villa fundada por los conquistadores españoles; debemos nuestro origen, así como nuestro nombre a primitivos asentamientos aborígenes. El 19 de enero de 1559 el Cabildo de La Habana hizo merced de las tierras de Guanajay a Bartolomé Bazango para dedicarlos a la cría de cerdos, ofreciéndonos la primera referencia documental de que tengamos noticia. En sucesivas mercedes otorgados en 1568 y a todo lo largo del siglo XVII se menciona el corral de Guanajay como evidencia inequívoca no ya de su antigüedad, sino también de su permanencia y afianzamiento como sitio de trabajo y asentamiento humano. Hasta hoy desconocemos el significado de su nombre, aunque los guanajayenses se muestran apegados a la creencia de que significa lugar donde hay agua.

#### Referencia

“El Guanajay que somos”. Lic. Rebeca Figueredo Valdés.